

Neuer Spielturm mit Rutsche für die Kinderkrippe in Kirchdorf

Ein neues Spielgerät bereichert den Außenbereich der Kinderkrippe in der Katholischen Kindertagesstätte Mariä Himmelfahrt Kirchdorf.

Haag i. OB – Nach den Osterferien war es endlich so weit: Im Krippengarten der Katholischen Kindertagesstätte Mariä Himmelfahrt in Kirchdorf wurde ein neuer Spielturm mit Rutsche aufgebaut. Die Arbeiten übernahm der Bauhof der Gemeinde Kirchdorf – und sie wurden von den Kleinsten der Einrichtung mit großem Interesse verfolgt. Vom Gruppenraum der Sternschnuppenkinder aus konnten die Bauarbeiten täglich beobachtet werden. Die Neugierde wuchs mit jedem Tag.

Schon beim Anblick des fertigen Spielgeräts war die Aufregung bei den Kindern groß. Unter lautem Applaus und mit strahlenden Augen wurde der neue Spielturm schließlich erobert. Die robuste Holzkonstruktion mit Rutschbahn lädt zum Klettern, Verstecken, Rutschen und gemeinsamen Spielen ein – und stellt eine wertvolle Bereicherung für den Krippengarten dar.

Die Idee zur Anschaffung eines neuen Spielgeräts entstand aus dem Wunsch, den Kindern im Krippenalter noch mehr Bewegungsanreize im Außenbereich zu bieten. In den ersten Lebensjahren spielt körperliche Aktivität eine zentrale Rolle für die Entwicklung – motorisch, sozial wie auch emotional. Mit dem neuen Spielturm können diese Aspekte nun noch besser gefördert werden. Das Spielgerät wurde speziell für die Bedürfnisse von Kindern unter drei Jahren ausgewählt und erfüllt höchste sicherheitstechnische Standards.

„Wir freuen uns sehr, dass wir unseren Jüngsten ein sicheres und ansprechendes Spielangebot im Außenbereich machen können“, betont Sabine Materna, Verwaltungsleiterin des Katholischen Kita-Verbundes Haag. „Solche Investitionen tragen maßgeblich zur Qualität der frühkindlichen Bildung und Betreuung bei. Unser herzlicher Dank gilt der Gemeinde Kirchdorf und allen Beteiligten für die gelungene Umsetzung.“

Ein besonderer Dank geht an die Mitarbeiter des Bauhofs, Robert Späth und Michael Blabsreiter, für das fachgerechte Aufstellen vor Ort. Der neue Spielturm ist ein echtes Highlight im Krippengarten – und wird den Kindern sicher noch viele Jahre Freude bereiten.